



## Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El Parlamento es justamente para eso, para hablar, no hay que asuntarnos a veces cuando se dan debates estridentes, fuertes, intensos, ese es el objetivo, pero cuando se pasan de una línea entonces sí hay que atemperar, hay que recomponer y hay que reconocer si alguien se equivoca. Hubo momentos en la Cámara en que eso sucedió, hubo que tratar con oficio político de recomponer las cosas para que pudieran continuar, yo creo que en esa parte política estamos teniendo un Congreso, una Cámara con mucha intensidad, con mucha efervescencia. Aprobamos muchos dictámenes en esta LXV Legislatura y hay otros tantos que se quedaron en comisiones que no pasaron a pleno por saturación de muchos temas que teníamos pendientes, pero van a ir pasando poco a poco, iremos aprobando más cosas”.

<https://drive.google.com/file/d/1TbJbf0wwPqtUEissnRP9nQjQycEX3-oc/view>